



新宮中学校男子ソフトテニス部 全国大会 出場決定

12月27日にパークドーム熊本(熊本市)にて「第37回九州ジュニア選抜インドアソフトテニス大会」が開催されました。リーグ戦、トーナメント戦ともに接戦となりましたが、何とか勝利し準決勝まで勝ち進むことができました。準決勝では惜しくも鹿児島県1位の中学校に敗れましたが、九州大会ベスト4という成績を収め、3月末に三重県で開催される「全国ミズノカップジュニア選抜ソフトテニス選手権大会」への出場権を得ることができました。



▲全国大会でも、全力を尽くします！

レオニダス新宮 全国大会へ



▲素晴らしいチームワークで1位に輝いた選手たち

町で活動しているドッジボールチーム「レオニダス新宮」が、2月12日アクション福岡(福岡市)で開催された「2022 春の福岡県小学生ドッジボール選手権」で見事優勝し、3月末に石川県で開催される「第32回春の全国小学生ドッジボール選手権全国大会」への出場が決定しました。

今大会は17人のメンバーで全国をかけた県予選を戦い、最後の1秒まであきらめることなく、粘り強いプレーで全国への切符を手にすることができました。部員たちは、試合で活かせる動きを意識しながら全国大会に向けて練習を頑張っています。

いのちを守る強い味方 住宅用火災警報器

2月20日に役場玄関前にて粕屋北部消防本部による住宅用火災警報器の啓発活動が行われました。

住宅用火災警報器は、寝室や階段の天井に設置が必要で、火災に早く気づくうえでのカギとなります。

設置場所などをパネル使って説明し、実際に警報器を触ってもらいながら、10年経過すると劣化により正常に動かなくなる恐れがあることを伝え、定期的な点検や取り換えを推奨されていました。

説明を受けたみなさんは「ボタンやひもを引いて点検ができたり、電池が切れたりすることを知り、早速、家に帰って点検してみる」と話されていました。



▲説明を熱心に聞いている町のみなさん